

森林パトロール通信

平成23年度 第4号 平成23年12月28日発行

平成23年度は、なんといっても **3.11 東日本大震災** 発生が一番の出来事ではなかつたでしょうか？

発生当初の恐怖感や不安感は、今は薄れてしまっている自分に、ハッとすることもあります。

停電の不便さ、ガソリン不足や物流の停滞による物資不足も重なり、余震の度に憤りを感じずには居られなかつたのは、会員の皆様も同じだと察することは容易であります。私事ですが、宮城の親戚一家は、結局行方不明のままになつてしまつたが、それさえも忘れてゐる昨今にあります。

被災された会員や家族等もあったことと思いますが、改めて心からお見舞い申し上げます。

その震災から早いものであつて、9ヶ月が過ぎました。ここ金木は例年と変わることなく地吹雪の季節となりました。そんな津軽の吹雪の中で12月16日に森林ボランティア巡回員会議を開催させていただきました。

会議内容としましては、今年度の活動報告と24年度活動予定(案)、24年度役員の選任について審議しました。(別添会議資料を同封しましたので参考下さい)その後…参加者による懇親会(18名参加)を開催し、親睦を深めたところです。

会議で話し合われた内容は、来春の4月に幹事会を開催し、24年度の活動計画の確定と役員の選任を承認がなされれば、5月のクリーンアップ作戦(海岸防風保安林内のゴミ拾い)を皮切りに、ボランティア巡回員の皆様方にご協力を賜り、24年度の活動を開始する予定となっています。

宜しくお願ひ致します。

今年も残すところ僅かとなりましたが、会員の皆様におかれましては来年がよりよい一年と成りますことを祈念申し上げ年末の挨拶とさせていただきます。

事務局から

皆様方のご協力により、無事に23年度を終えることができました。感謝申し上げます。

また、来年も変わらずご指導ご鞭撻のほど宜しくお願ひします。

さて、パトロール通信の発行に当たり、来年が年男年女にあたる方には今年の抱負や、会員の皆様からの投稿をお待ちしています。旅行記、山や森林の話、趣味や仕事・家族自慢でも構いませんので、ドシドシ投稿いただければ幸いです。

また、巡回記録の提出されたものについても掲載することとしましたので、巡回の際は記録して提出下さるように御願い致します。

事務局：高橋 英治(業務課長)

津軽森林管理署金木支署 電話 0173-53-3115 FAX 0173-53-3197